

おひさき通信



4月の予定

1	火	進級式
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	入園式
6	皿	
7	月	
8	火	身体測定:乳児
9	水	身体測定:幼児
10	木	
11	金	
12	±	
13	ш	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	園庭開放
18	金	
19	±	
20	日	
21	月	
22	火	避難訓練
23	水	
24	木	園庭開放
25	金	
26	土	
27	田	
28	月	
29	火	昭和の日
30	水	

徴収金の請求書のお知らせは、

上半期、下半期の2回にさせて頂き ます。

なお、月々の保育超過金などが発生 する場合は別紙にて請求させて頂き ます。

毎月の請求書は配布しませんので、よろしくお願いいたします。

A BRONCES TEST IST



4月5日(土)に21名の新入園児を迎え、 110名でスタート致しました。

新しい環境、新しい人との出会い、初めて のことばかりで緊張することも沢山だと思 います。

これから始まる保育園生活を楽しく、元気に過ごしていけるように、 子どもたちの気持ちに寄り添いながら、ゆったり穏やかに保育・教育を 進めていきたいと思っております。



園長挨拶



原 ウメ

同法人の子ロバ保育園より異動してまいりました。十三保育園では5年ぶりに園長を務めます。咲き誇る真っ赤な椿、桃、真っ白な雪柳、こどもたちが植えたチューリップ、真黄色のレンギョウのトンネルが園庭を色とりどりに染め、入園・進級をお祝いしてくれているようで、この春の庭が私も大好きです。

こどもたちにとって一番身近な自然である園庭や発達領域を落とし込んだ部屋のコーナーで、見守ってくれるいろいろな大人や友だちと関わりながら、五感をフルに使ってあそび【なぜ?どーしてそうなるの?】と探究心の芽生えや学ぶことが楽しいな!と心を踊らせてほしいと願っています。一人ひとりの『主体的で対話的で深い学び』と心身の豊かな育ちを援助してまいります。私たち保育者も学び続けてまいります。

職員一丸となってこどもたちとの毎日を丁寧に積み重ね、そして保護者の皆様にご協力いただきながら、保育の質の向上と保育内容の充実を目指してまいります。 どうぞ宜しくお願い致します。

5月0直移形定

5月 13日(火) 15:00~ 5歳児 懇談会 15日(木) 14:15~ 1歳児 懇談会 22日(木) 14:45~ 4歳児 懇談会

0・2・3歳児の懇談会については6月を予定しています。



ひよこ組

ひよこ組は5名のお友だちでスタートします。新しい環境や沢山のはじめてに、子どもも保護者の皆様もドキドキするかと思います。子どもたちはこれからの園生活の中で多くの刺激を受け、様々な姿を見せてくれるでしょう。その小さな変化や成長に寄り添い、皆様と共に見守り喜び合っていきたいと思っています。ご家庭と同じように安心して甘えられる笑顔あふれるクラスにしたいと思います。一年間どうぞよろしくお願いいたします。

うさぎ組

入園、進級おめでとうございます!
うさぎ組は12名でスタートします。
お部屋もがらりと変わる中子どもたちは新たな気持ちで日々を楽しんでいます。私たちも新たな場所で子どもたちとこの1年どんなことが出来るだろきとフクワクドキドキしています!保護者の皆様と共に協力し子どもたちが元気いっぱいで過ば1年間にと思っておりますので皆様1年間どうぞ宜しくお願いいたします。

ぺんぎん組

進級、ご入園おめでとうございます!元気いっぱいの15名で新しい一年がスタートします。新しく広くなったお部屋に、ワクワクの子どもたち!好きな玩具で遊び込んだり、お友だちと一緒に遊ぶことを楽しんでいます。園庭やお散歩にも出掛け、身体を動かしたり、自然に触れたりしながら、たくさん楽しんでいきたいと思います!一年間どうぞよろしくお願いいたします。

ぞう組



進級おめでとうございます!ぞう組は10名の新しいお友だちをむかえ26名でスタートです。一つ学年があがり子ども達もとても嬉しそうにしていますよ。自分たちですることなど多くなっていきますが一緒にしていきながら『やりたい!』と思えるように楽しみながら過ごしていきたいです。

この1年間たくさん遊び友だちや先生と笑い 合いながら楽しくすごしていきたいです! よろしくお願いします!

きりん組

ぞう組からきりん組への進級おめで とうございます!

25名できりん組のスタートです。 環境の変化に戸惑いながらも、1つお 兄さん・お姉さんになり、はりきる子 どもたちです。新しい1年にドキドキ ワクワクしていることでしょう。その 気持ちを大切に、これから1年間子ど もたちと一緒に五感を通して、心が動 くような経験をたくさん出来たらと思 います。

1年間よろしくお願いします。

らいおん組

進級おめでとうございます。暖かい陽気 と共にらいおん組がスタートしました。

一つお兄さんお姉さんになりちょっぴり得意げな顔をしている可愛い子ども達の表情を見ていると、これからの一年がとても楽しみです。様々な経験を重ねてみんなで成長しながらおもいっきり楽しみたいと思います。よろしくお願いします。





